



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 19. November 2013

P130793

Erneuerung des Subventionsvertrages mit der Patientenstelle Basel für die Jahre 2014 bis 2016; Genehmigung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den Subventionsvertrag für die Patientenstelle Basel in der Höhe von max. 59'000 Franken p.a. für die Jahre 2014 – 2016.

Begründung

Die Patientenstelle Basel (PsB) ist eine Anlauf- und Beratungsstelle für Personen mit Problemen jeglicher Art im Zusammenhang mit dem Gesundheitswesen und Teil eines anerkannten und etablierten Bereichs der Versorgungsstruktur im Kanton Basel-Stadt. Betreut werden Klientinnen und Klienten mit medizinischen, rechtlichen und sozialen Problemen, mit Schwergewicht auf Prüfungen von allfälligen ärztlichen Fehlbehandlungen. Die PsB ist in der Nordwestschweiz die einzige Institution ihrer Art und wird von verschiedenen Einrichtungen (Medizinische Gesellschaft, Spitäler und Ärzte) als Ansprechpartnern für Patientinnen und Patienten mit Problemen im Zusammenhang mit dem Gesundheitswesen empfohlen. Die enge Zusammenarbeit der PsB mit der Zentralen Beschwerdestelle des Gesundheitsdepartements Basel-Stadt ermöglicht es, Schwachstellen und Risiken im stationären sowie im ambulanten Bereich zu erkennen und geeignete Massnahmen zur Behebung der Mängel zu ergreifen. Da sich die bisherigen Leistungsaufträge wie auch die Zusammenarbeit zwischen der PsB und dem Kanton Basel-Stadt bewährt haben, hat der Regierungsrat die Fortführung des bisherigen Subventionsverhältnisses beschlossen, um das bestehende Angebot der PsB auch künftig im gleichen Rahmen weiterzuführen.

